Aide sociale

La mairie du deuxième arrondissement congratule une mère de triplées

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

« LA plus belle femme du monde ne peut donner tout naturellement que qu'elle a.» C'est en ces termes que s'est exprimée, dernièrement, la mairesse du deuxième arrondissement de la commune de Port-Gentil, Odette Ndjekounda, en remettant une aide sociale à Corine Abeng, Gabonaise de 22 ans, sans grande ressources, qui a mis au monde trois fillettes, il y a un peu plus d'un mois. La donation, composée de boîtes de lait et de couches câlines, a été réceptionnée par la jeune mère dans les locaux de la mairie susmentionnée.

Ce geste faisait suite à une demande formulée expres-



La mairesse Odette Ndjekounda (lunettes) remettant le lot à la maman des triplées.

sément dans ce sens à l'endroit de l'autorité bienfaitrice par Corine Abeng, lors d'une cérémonie de remise de cadeaux aux enfants défavorisés, autour d'un arbre de Noël, à l'initiative

du conseil municipal du deuxième arrondissement. « Je remercie le conseil municipal du deuxième arrondissement de Port-Gentil, pour le geste de cœur qu'il vient de faire, en me four-



L'ensemble de l'aide offerte à la jeune Abeng.

nissant des boîtes de lait et des couches câlines. On dit souvent que c'est la manière de donner qui compte et non ce qu'on donne », a dit la maman des triplées, reconnaissante.

« C'est un geste qui me va

droit au cœur, surtout en ces temps durs où mon homme, qui fait dans la menuiserie, n'est pas salarié »,

Vie des entreprises

Pluie de médailles à Total Gabon

Fidèle AFANOU EDEMBE

Port-Gentil/Gabon

LE Club Sogara a servi de cadre, il y a quelques jours, à la cérémonie annuelle de décoration du personnel de Total Gabon, en présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, du 1er maire adjoint de la commune de Port-Gentil, Robert Ndzoghan, représentant le maire Bernard Apérano, et de nombreux invités. Dix-huit médailles du travail (15 en bronze, 2 argent et 1 or) et 33 médailles d'ancienneté (15 pour les 10 ans, 1 pour 15 ans, 2 pour 20 ans, 1 pour 25 ans, 1 pour 30 ans, 12 pour 35 ans et 1 pour 40 ans) ont ainsi été décernées.

Unique orateur pour la circonstance, le directeur général de Total Gabon, Henri Max Ndong Nzué, a d'abord tenu à mettre un accent particulier, pour s'en féliciter, sur la bonne qualité des rapports que I otal Gabon a toujours entretenus avec les autorités administratives de la province, en tête desquelles le gouverneur, qu'il a remercié pour sa disponibilité et la bienveillance qu'il accorde dans le traitement des dossiers qui lui sont soumis par l'entreprise pétrolière. Il en est de même des représentants du ministère du Travail, de l'Emploi, de la Formation professionnelle et de l'Insertion des jeunes.

Il a ensuite rendu un vibrant hommage à ses col-



Ndong Nzué pendant son intervention.



Marcel Pambo, totalise 40 ans de présence sans discontinuer à Total Gabon.

travail et leur fidélité à notre entreprise, mais aussi pour leur contribution au développement du pays.» Grâce à eux, « Total Gabon est devenu l'acteur majeur de l'économie gabonaise», a-t-il ajouté.

Concernant particulièrement les heureux récipiendaires qui, pour Henri Max Ndong Nzué, ont su faire preuve, tout au long de leur carrière, d'un attachement sans faille à Total Gabon, il a souligné que c'est grâce à eux, entre autres, que l'entreprise a l'ont hissée aux premiers rangs des entreprises gabonaises. « Avec vous, l'entreprise а traversé différentes épreuves, comme celle que nous subissons depuis deux ans, avec la chute brutale des prix du pétrole. Mais dans le succès comme dans l'épreuve, vous avez su garder foi en l'avenir de votre entreprise, en faisant preuve de rigueur, de professionnalisme, d'esprit d'initiative, de persévérance et de détermination.» Des qualités, selon lui, qui



Le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina (micro), épinglant une médaille à l'un des récipiendaires.



Autorités locales et médaillés après la cérémonie.

Gabon pour relever certains défis. Il en est ainsi de la performance sécurité. En effet, après avoir connu un début d'année 2015 dramatique, avec deux accidents mortels, les résultats sécurité actuellement améliorés, avec plus de 684 jours sans accident. Une performance sans précédent dans l'histoire de Total Gabon.

Le DG en a profité pour en appeler les équipes à toujours plus de vigilance pour maintenir cette per-

laborateurs, « pour leur remporté des succès qui ont été nécessaires à Total formance et faire en sorte que la sécurité devienne véritablement la première valeur de Total Gabon.

AUCUN LICENCIEMENT•

L'entreprise, a-t-il poursuivi, a également travaillé à l'amélioration de son efficacité opérationnelle et à la transformation de sa structure. Les résultats sont au rendez-vous avec la restauration des équilibres financiers, obtenus grâce à un programme de réduction des équipes. Des évolutions qui se sont faites, selon une tradition chère à Total Gabon, dirat-il, en maintenant un dialogue permanent avec les instances représentatives du personnel. Il a aussi noté que malgré

la conjoncture que tra-

verse le secteur pétrolier, Total Gabon n'a procédé à aucun licenciement et a même embauché une quinzaine de personnes. On apprend également que cette entreprise s'implique dans les programmes d'insertion/réinsertion des jeunes Gabonais. Autrement dit, Total Gabon soutient une demi-douzaine de jeunes compatriotes issus des classes préparatoires du lycée Léon Mba,

et qui poursuivent des

études dans de grandes écoles d'ingénieur en France. Henri Max Ndong Nzué a également mentionné le succès que rencontre la convention que l'entreprise dont il a la charge a signée en 2014 avec le Fonds d'insertion et de réinsertion et qui a été renouvelée. Elle a permis de faciliter l'accès à une première expérience profes-

sionnelle à près de cent

jeunes Gabonais depuis

2014. Pour le directeur gé-

néral, Total Gabon s'inscrit

ainsi parmi les entreprises

citoyennes du pays. Pour lui, les efforts d'adaptation de la structure et des opérations de Total Gabon devront se poursuivre, afin que le groupe puisse dégager des marges bénéficiaires susceptibles de lui permettre de saisir toutes les opportunités de développement et de croissance qui s'offriront à